

青カミシ



令和6年1月9日(火)
創立71年 No. 8

烏山北小学校の教育目標

<目指す児童像>

- ◎すすんで学びよく考える子ども
- 豊かな心をもち仲良く助け合う子ども
- すすんで健康な体をつくる子ども

「かしこい子」「らしきを大事にする子」

「きりつ正しい子」「たくましい子」



烏山学舎 世田谷区立烏山北小学校 校長 河野 芳浩
〒157-0061 北烏山6-3-1 TEL3300-5764 FAX3300-5785

上のQRコードより学校HPにアクセスできます。 <http://school.setagaya.ed.jp/kata/>

「喜びをもとう 太陽が華やかに空を巡るように ♪」

校長 河野 芳浩

(シラー: 歓喜に寄せて「喜びの歌」より)

新しい年を迎えました。年末から年始にかけて、日本全国で様々な行事が行われました。

コロナウイルス感染症が5類へ移行されて初めての年越しになり、何年かぶりに親戚が集まってお正月を過ごしたご家庭もあったことと思います。一方で、思いもよぬ大きな災害や大きな事故が起きるなど、年末年始に心を痛める出来事が続きました。未だ悲しみの中にある方もいらっしゃるのではないかと思います。どうか、すべての悲しみに慰めと癒しが与えられますようにと願い、祈ります。また、世界で起きている様々な争いごとが、一日も早く終わりを迎え、世界中の誰もが、心おだやかに、平和の中で毎日を楽しく過ごすことができるようにと願います。

烏山北小学校の児童や保護者の皆様、また学校に関わるすべての皆様にとって、喜びにあふれ希望に満ちたすてきな一年になりますように、心よりお祈りいたします。

年末のテレビで、「一万人の第九」という番組をみました。大阪城ホールを会場に、10000人の合唱団が心を一つにベートーヴェンの「交響曲第九番合唱付き」を、オーケストラと共に力いっぱい歌っていました。

番組では、本番までの練習風景も紹介されていました。指揮者の佐渡 裕(さど ゆたか)さんと合唱の皆さんが肩を組み合ってリズムを取りながら、歌う練習を楽しそうに行っていました。まるで応援団か、ジョッキでお酒を飲みながら、にぎやかに歌い踊りだすオクトーバーフェストのようでもありました。しかし、そうしているうちに、ばらばらだった歌声が次第に一つにまとまっていく様子がよく分かりました。楽しい雰囲気の中、密になってこそ生まれる歌声と一体感が、画面越しにも力強く伝わってきました。

第九の合唱では、「もっと喜びにあふれた歌を歌おう」「全ての人々は兄弟となる」と歌われます。番組を見て、とても感動しました。感動しながら、10000人の歓喜の歌声に大いに励まされた気持ちになりました。そして、学校を想いました。

学校では、これからも基本的な感染症予防対策は講じながらも、心は密に、肩を組み合うように心を合わせ、「OTT思いやり・助け合い・高め合い」の気持ちを全員で分かち合っていきたいと思います。

3学期が始まります。3学期は、ホップ・ステップ・ジャンプのジャンプの時。大きく飛躍する時です。

1、2学期の頑張りをパワーに変えて、力を存分に発揮できる3学期になるよう教職員一同力を合わせて教育活動を行ってまいります。

今月も、そして本年もよろしくお祈りいたします。

1月生まれのお友達へ おたんじょうびおめでとうございませう。一年の始まりの月、新しい年への希望と限りなく大きくふくらむ夢に、わくわくがあふれるすてきな季節ですね。

新しく年を重ねたよろこびを大切に、友達や家族みんなとなかよく、楽しい毎日をすごしてくださいね。けんこうがささえられることを祈り、みんなの夢をおうえんしています。新しいチャレンジを楽しんでいきましょう。